

Sitzungsvorlage für den Gemeinderat



Sitzung am: 21.06.2017	öffentlich	Top Nr.: 6	Amt/Sachbearbeiter: Roland Griebhaber
Spittelsteg - Farbgebung Geländer			

Sachvortrag:

Das Geländer vom Spittelsteg entspricht mit der bisherigen Höhe von in der Regel 0,88 Meter nicht den geltenden Vorschriften. Als weiteres ist auch der bisherige Fahrbahnstrich in die Jahre gekommen und muss erneuert werden. Bisher ist das Geländer in blau/weiß gehalten; die Hauptelemente in blau und die Füllstäbe in weiß.

Auf das bisherige Geländer soll ein Edelstahlhandlauf aufgesetzt werden, so dass eine Geländerhöhe von 1,10 Meter entsteht. Das ursprüngliche Stahlgeländer selbst soll einen neuen Farbstrich mit einer sogenannten Eisenglimmerfarbe erhalten.

Das Geländer soll einfarbig beschichtet werden. Hier würde sich durch die starke Bogenform ein heller Blauton gut anbieten. Als weitere Option kommt auch ein Dunkelanthrazit oder ein Hellgrau in Frage.

Beschlussvorschlag:

Festlegung der Farbgebung durch den Gemeinderat anhand der vorliegenden Farbvorschläge.